



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK**

***Analisis Partisipasi Masyarakat dalam Pembangunan di Desa Rantau Panjang  
Kiri Hilir Kecamatan Kubu Babussalam Kabupaten Rokan Hilir***

**OLEH: M. KUDRI**  
**11375104901**

*Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam pembangunan di Desa Rantau Panjang Kiri Hilir Kecamatan Kubu Babussalam Kabupaten Rokan Hilir. Untuk mengetahui tingkat partisipasi masyarakat dalam pembangunan acuan atau teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori yang dikemukakan oleh Dr. Siti Irene Astuti Dwiningrum yang berjudul Desentralisasi dan Partisipasi Masyarakat dalam Pendidikan, dan yang digunakan sebagai indikator yaitu partisipasi dalam pengambilan keputusan, perencanaan, pengambilan manfaat dan Evaluasi. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dan teknik pengambilan sampel dengan menggunakan teknik slovin sampling. Adapun pengumpulan data atau instrumen dalam penelitian yaitu Dokumentasi, Wawancara, Angket dan Observasi lapangan. Hasil rekapitulasi penelitian keseluruhan indikator yang digunakan sebagai pengukur dalam penelitian ini yaitu sebanyak 45,62% dari keseluruhan indikator, dimana hasil tersebut masuk kedalam kategori Kurang. Dikatakan kurang karena masih banyak masyarakat yang kurang berpartisipasi dalam kegiatan yang menyangkut tentang masalah maupun pelaksanaan pembangunan di Desa Rantau Panjang Kiri Hilir Kecamatan Kubu Babussalam Kabupaten Rokan Hilir.*

**Kata Kunci : Partisipasi, Masyarakat, Pembangunan, Desa**